

León, 16 de enero de 2017

La Agrupación del PSOE invitará a todos los candidatos a la Secretaría General a presentar sus proyectos en León

19 de Octubre 2, bajo

León 24008

☎ 987 245 837

☎ 987 245 845

Fax: 987 273 590

- **Diez destaca la importancia de la participación interna en este proceso modélico**
- **El secretario general local destaca que “lo esencial es el reforzamiento del PSOE que sigue siendo la referencia política”**
-

El Secretario General de la Agrupación Municipal del PSOE de León, José Antonio Diez, explicó que la Comisión Ejecutiva Municipal invitará a todos los compañeros que se postulen para las primarias a la Secretaría General para que presenten sus proyectos a la militancia leonesa.

Diez indicó que, al igual que se hizo en el proceso desarrollado en julio de 2013, de elección por primarias del Secretario General, la Comisión Ejecutiva Municipal mantendrá la neutralidad pero siempre trabajando por la mayor participación posible en el proceso. “Se trata de dar la posibilidad a todos los militantes para que, sin injerencias y con toda la información, puedan decidir quién es su candidato y puedan participar también con sus enmiendas en la redacción final de la ponencia marco”, agregó.



Agrupación Municipal de León

Diez explicó que se invitará a todos los candidatos que se unan a la anunciada candidatura del ex presidente del Congreso Patxi López a presentar sus proyectos en León y recalcó que se irán convocando asambleas informativas tanto para debatir con estos candidatos como para dar a conocer los detalles del proceso que culminará con la proclamación del próximo Secretario General en el Congreso de los días 17 y 18 de junio. Previamente, en mayo, los militantes votarán su candidato en el proceso de primarias y los delegados que habrán de representar a León en el mencionado congreso.

“Lo esencial es que los procesos de primarias y de celebración del Congreso están ya en marcha, dando un ejemplo de democracia interna del que deberían aprender y copiar muchas formaciones políticas, y que tras esta elección saldrá adelante un nuevo PSOE más fortalecido y unido que seguirá siendo esencial en el desarrollo de cualquier política en este país tras demostrar que por encima del interés partidario o partidista para los socialistas está el interés de los españoles”.